



FOTO: @NACHOMIERV

Va Mier por el gobierno de Puebla

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, determinó participar en la contienda de su partido por la candidatura al gobierno de Puebla.

Luego de que 25 mil participantes en la asamblea informativa del llamado Instituto Mexicano para la Transformación le manifestaron su apoyo, el político poblano anunció su decisión de contender por el cargo.

“He decidido aceptar. Lo hago con responsabilidad y humildad, porque es un mandato de ustedes, mis hermanos promotoras y promotores del instituto, mis compañeros de lucha”, dijo.

Por otro lado, Ignacio Mier puso a disposición de la coordinadora nacional para la defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, los 6 mil 577 comités que integraron los 100 mil promotores de defensa de la Cuarta Transformación en Puebla.

- YVONNE REYES CAMPOS